

Con mejor gasolina, Medellín contribuirá a la calidad del aire

Antioquia | 29 Mayo 2019 - 10:27 Pm

Por: Paola Agredo @zpaola02

A partir de noviembre la capital antioqueña recibirá una gasolina con menos de 100 partes por millón de azufre.

Compartir

f t w in



El incumplimiento de esta medida es sancionado con 15 salarios mínimos diarios legales vigentes y el vehículo es inmovilizado. RCN Radio

La Alcaldía de Medellín anunció que la ciudad y el área metropolitana consumirán gasolina más limpia, la cual, además de contener un diez por ciento de etanol, tendrá menos partes por millón de azufre a niveles por debajo de 100. El límite definido por la regulación vigente se sitúa en 300 y actualmente el que distribuye **Ecopetrol** es de menos de 150.

El compromiso hace parte del Pacto por la Calidad del Aire asumido por la petrolera, en el cual la ciudad ha consumido este año un diésel promedio de 13 partes por millón de azufre.

Para el alcalde Federico Gutiérrez, esta acción se suma a las que se seguirán adelantando en la capital antioqueña.

"Esto tiene un protagonista y es el ciudadano. Hay un tema que todos tenemos en común y es el aire que respiramos. Hoy la gran noticia, en articulación con **Ecopetrol** y la Procuraduría, es que pasamos a tener una gasolina con más bajos niveles de azufre, lo que se suma a más acciones que seguiremos adelantando. Los esfuerzos tienen que continuar", dijo el mandatario.

Lea también: [Juez ordenó tres días de arresto contra el alcalde de Apartadó \(Antioquia\)](#)

Por su parte, Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, resaltó que ya se cumplió con el diésel y con la gasolina, pero que el compromiso sigue para continuar mejorando la calidad de los combustibles.

"Hace un año y un par de meses llegó a Medellín y el Valle de Aburrá con menos partes por millón de azufre, la gasolina se demoró un poco más, pero hoy en día todas las personas que viven en esta ciudad ya cuentan con estos combustibles", indicó Bayón.

Además, en su compromiso con el Pacto por la Calidad del Aire, Medellín recibió de parte de **Ecopetrol** 1.000 árboles que fueron sembrados en la Ciudadela Nuevo Occidente.

Lea también: [Corte Constitucional tumbó objeciones a ley estatutaria de la JEP](#)

Adicional a esto, la ciudad tendrá tres muros verdes más conformados por la empresa. Uno estará en el Puente Gilberto Echeverry y otro en la avenida Las Vegas. La ubicación del tercero está por definirse y será en un sitio representativo.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

Combustible / Vehículos amigables con el medio ambiente

También le puede interesar



Gobierno adopta nuevas medidas para garantizar abastecimiento de combustible

Economía | 1 día atrás



Gobierno avala envío de 140 mil barriles de gasolina a Norte de Santander

Santanderes | Hace 4 minutos



Son al menos 29 los muertos y 61 los heridos por explosión en México

Internacional | Hace 4 meses



Agua de mar, ¿el combustible del futuro?

Medio ambiente | Hace 4 meses



Habitantes de Cumaribo, Vichada, denuncian que se quedaron sin combustible

Llanos | Hace 1 año

Encuentre más contenidos



SECCIONES

- Portada
- Colombia
- Bogotá
- Política
- Judicial
- Deportes
- Economía

RADIO

- LA F.M
- Antena 2
- La Mega
- RCN Mundo
- Radio 1
- El Sol
- Fantástica

TELEVISIÓN

- Canal RCN
- NTN24
- Nuestra Tele
- RCN Comerciales
- RCN Novelas

OTROS

- Fides
- La República
- RCN Radio 60 años

SÍGANOS

- f
- t
- yt
- ig
- in
- rss

Arteaga Vargas, con 72 horas de arresto domiciliario, por desacatar un fallo de tutela que le ordenó ofrecer una alternativa económica o reubicar a una vendedora ambulante en máximo 60 días.

El mandatario se mostró respetuoso de la decisión y aseguró que está a la espera de la notificación del despacho, debido a que ha tenido dificultades con el correo institucional. El proceso comenzó en octubre de 2017.

"Parece que hay un problema: el Juzgado nos remite los correos a una dirección que no existe en la administración municipal hace más de dos años. El proceso es de una vendedora ambulante, que dice que le están violando sus derechos. (...) Esperamos que notifiquen y si la decisión fue esa, estaré dispuesto a cumplirla. La justicia hay que respetarla", dijo.